

Respuesta de la corporación

En relación a problema de óxido en los estanques de agua potable detectado en el Cesfam Emilio Schaffhauser, nuestra institución constató la situación el jueves 27 de febrero, en el marco de una visita inspectiva, realizada tras el corte masivo de electricidad que afectó a gran parte del país el 25 de febrero.

En la oportunidad, se solicitó un presupuesto a la empresa contratista para

dar solución lo antes posible, encontrándose ya en pleno proceso de ejecución de las obras de mejoramiento.

No obstante lo anterior, es importante señalar que el agua que ingresa al sistema de estanques es potable y, además, su sistema de acumulación cuenta con circulación y filtro que permiten evitar la generación de sedimentos y partículas extrañas, manteniend

do el cloro residual en los porcentajes y cantidades adecuadas para el consumo humano.

Respecto a los problemas existentes en los establecimientos de salud, apenas la nueva administración asumió hace aproximadamente 3 meses, se comenzó de inmediato, junto a los gremios de la salud, en el levantamiento de las brechas de infraestructura y apertura de procesos de

licitación, con el objetivo de subsanar los evidentes problemas, proceso que ha resultado altamente complejo, debido a los múltiples problemas de infraestructura existentes, crisis financiera y de contratos vencidos con la que recibimos la Corporación, viéndonos obligados a trabajar con un presupuesto acotado, además de respetar rigurosamente la nueva Ley de Compras Públicas.

